

En Cuba abogan por integración de agricultura con otros sectores



La Habana, 20 dic (RHC) El vicetitular cubano del Ministerio de la Agricultura (Minagri) Julio Andrés Pérez afirmó este 20 de diciembre, en La Habana, que la integración del organismo con otros del Estado y sectores productivos constituye una prioridad para el desarrollo científico-técnico.

"Con el conocimiento solamente del Minagri no es posible cumplir las proyecciones trazadas", dijo Pérez al intervenir en el trabajo en comisiones, durante la VIII legislatura de la Asamblea Nacional del Poder Popular (Parlamento), en el Palacio de Convenciones.

Señaló que hasta el 2021 hay un programa de proyectos de investigación para lograr un impacto con la adopción de las nuevas tecnologías, para lo cual fortalecen las relaciones con el Ministerio de Comunicaciones.

"También, tenemos alianzas con las universidades, por la necesidad de la capacitación de nuestros recursos humanos", subrayó el viceministro.

El funcionario explicó a los diputados que en relación con los eventos naturales, están estudiando, con el apoyo del Ministerio de Ciencia Tecnología y Medio Ambiente todos los riesgos por los embates de los ciclones.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/150793-en-cuba-abogan-por-integracion-de-agricultura-con-otros-sectores>



Radio Habana Cuba